



FRANJA TRANSVERSAL DEL NORTE CONCLUIRÁ A FINALES DE 2013



El interés por parte del gobierno del presidente Otto Pérez Molina, ha logrado un avance en los trabajos de construcción de la Franja Transversal del Norte (FTN) lo que representa que el proyecto podría estar concluido a finales de 2013 y no hasta en dos años como inicialmente se estimaba.

Otto Pérez Molina, quien este miércoles viajó al área de trabajo, dijo estar satisfecho con la celeridad de la construcción de los 335 kilómetros que comprenderán la Franja cuyo costo total del proyecto será de US\$ 261 millones (aproximadamente Q 2 mil millones). Los trabajos según autoridades del Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda (CIV) es de 50%.

En compañía del ministro de Comunicaciones, Alejandro Sinibaldi, el mandatario inau-

guro oficialmente el primer tramo carretero de la FTN, el cual comunica los municipios de Fray Bartolomé de las Casas y Chahal en Alta Verapaz.

Este tramo abarca del kilómetro 368.5 al 393.2, para un total de 24 kilómetros de pavimento, cunetas de concreto, tuberías metálicas y señalización.

Más carreteras... más desarrollo

La nueva carretera será la más grande de Centroamérica, comunicará desde la frontera con México en Huehuetenango, hasta Puerto Modesto Méndez en Izabal, "atravesará todo el país, y traerá muchos beneficios para la economía, porque donde hay carretera también existe desarrollo", agregó Pérez Molina.

Otro de los proyectos en donde participó el mandatario guatemalteco fue en la en-



trega de US\$250 mil (aproximadamente Q1.9 millones) del Gobierno de Israel, en la entrega de 50 computadoras con sistema de Internet satelital y una planta generadora de energía eléctrica para la escuela Rural Mixta de la aldea Sesatul en Chahal Alta Verapaz.

